



**TABLERO GIGANTE DE AJEDREZ.** Nueva York, septiembre 7. El ex-campeón mundial de ajedrez Mikhail Tal, izquierda, y el gran maestro Boris Gulko, ambos de la Unión Soviética, durante un partido de exhibición efectuado recientemente en Ginebra con un tablero y piezas de gran tamaño. El partido fue en Ginebra.

## Cambios Radicales Pide Siria en Jefatura de Palestinos

BEIRUT, septiembre 7 (AP).— Siria ha demandado cambios radicales en la jefatura palestina, para poner fin a su enfrentamiento militar con los guerrilleros de Yaser Arafat en la guerra civil libanesa, revelaron aquí hoy fuentes diplomáticas árabes.

Dijeron que el Presidente sirio Hafez Assad desea que Arafat sea destituido de la Presidencia de la Organización por la Liberación de Palestina (OLP) y sustituido por un triunvirato.

En su calidad de Presidente del Comité Ejecutivo de la OLP, Arafat es también Comandante en Jefe de la Revolución Palestina y del Ejército de Liberación de Palestina, que cuenta con 8.000 hombres.

Esto le dio un indiscutible control sobre los principales grupos guerrilleros y radicales, especialmente después de la guerra civil le hizo echar a un lado sus diferencias ideológicas y cerrar filas contra las milicias cristianas derechistas.

Las fuentes señalaron que Assad no se opondría a que Arafat mantuviese la jefatura máxima del grupo Al Fatah, la mayor pero menos ideológica de las organizaciones guerrilleras palestinas.

Pero el Presidente sirio ha propuesto que Khaled Hassan, uno de los ocho cofundadores de Al Fatah, sustituya a Arafat como jefe de la OLP.

Assad sugirió también que Hassan comparta colectivamente las principales decisiones políticas con las ramas legislativa y militar del movimiento, añadieron las fuentes.

Señalaron que Assad insistió en que Zohair Mohsen, líder del grupo guerrillero Saiga favorable a Siria, vuelva a encabezar la jefatura del Departamento Militar de la OLP.

Mohsen huyó de Beirut a Damasco cuando los guerrilleros de Al Fatah aplastaron las ramas de Saiga en el Líbano en junio pasado y provocaron un enfrentamiento militar con las fuerzas de intervención de Assad, en el Líbano.

Las fuentes dijeron que Assad desea que Khaled Fahoum, que tiene su sede en Damasco, conserve su puesto de Presidente del Consejo Nacional Palestino, el Parlamento guerrillero, y pase a integrar el triunvirato propuesto.

Se informó que Arabia Saudita, principal abastecedor de fondos de Al Fatah y de Siria, favorece los cambios propuestos por Assad a mediadores árabes, que tratan de eliminar las actuales diferencias de Siria con las guerrillas.

Las fuentes de la versión pertenecen a un Estado árabe nortáfricano que mantiene relaciones amistosas tanto con Siria, como con las guerrillas, pero declinaron identificarle.

## Partido Comunista Participará en Elección de Pdte. en EE.UU.

NEUVA YORK, 7 Sept. (EFE).— El Partido Comunista de Estados Unidos inscribió hoy oficialmente a sus candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia para las próximas elecciones a la Casa Blanca, en el Estado de Nueva York.

El Partido Comunista presentó como garantía un pliego de 40.262 firmas, más del doble de las firmas necesarias para inscribirse en las listas electorales.

El candidato comunista a la Presidencia es Gus Hall, mientras que el candidato Vicepresidencial es el neoyorquino Jarvis Tyner.

Los dos candidatos comunistas figurarán en las listas electorales neoyorquinas en tercer lugar, después de los republicanos Ford y Dole y los demócratas Carter y Mondale.

En cuarta posición quedó también inscrito hoy, en los colegios electorales neoyorquinos, la candidatura del partido de los trabajadores socialistas, con Peter Canejo como su candidato presidencial y Willie Mae Reid a la candidatura vicepresidencial.



**DESOCUPAN PLAZA.** Lisboa, septiembre 7. Grupo de turistas en la Plaza Rossio, en Lisboa, el último día que podrán realizar sus actividades, ya que el gobierno ha decidido limpiar la capital y tratar de atraerse de nuevo el turismo extranjero.

# Asesinan a Ejecutivo Bancario en Argentina

BUENOS AIRES, septiembre 7 (UPI).— Uno de los subgerentes del Banco de la Nación argentina fue asesinado hoy por terroristas, mientras las autoridades informaron sobre la muerte de cinco guerrilleros izquierdistas, en dos enfrentamientos con fuerzas militares y policiales.

Fuentes policiales dijeron que

cuatro terroristas, que hicieron disparos desde un automóvil estacionado, dieron muerte esta mañana a Daniel Cash, de 52 años, uno de los Subgerentes del Banco de la Nación.

Cash fue ultimado a las siete de la mañana, cuando salía de su domicilio ubicado en el Barrio de Palermo, en la zona norte de la

ciudad.

No hubo indicación inmediata de qué grupo terrorista es responsable por el asesinato.

Por su parte el Ejército informó sobre la muerte en Tucumán, de dos guerrilleros pertenecientes al marxista "Ejército Revolucionario del Pueblo".

—Favor pase a la Pág. 41.

## Cancilleres de Honduras y de El Salvador Llegan a Washington

WASHINGTON, 7 Sept. (EFE).— Los cancilleres de Honduras y El Salvador llegaron hoy a Washington para iniciar conversaciones que pongan fin al conflicto fronterizo que enfrenta a sus dos países desde hace siete años.

El Canciller de El Salvador, Mauricio Borgonovo, llegó a primeras horas de hoy a Washington, acompañado del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, General Rojas, y varios asesores militares y civiles.

Pocas horas después llegó a la capital norteamericana el Canciller de Honduras, Roberto Palma Gálvez, que representará a su país

en esta nueva etapa de negociaciones con El Salvador.

Los dos cancilleres centroamericanos se reunirán informalmente el miércoles para acordar los detalles de las negociaciones oficiales, que se iniciarán el jueves en el edificio de la Organización de Estados Americanos.

Las delegaciones de Honduras y El Salvador acuden a Washington por invitación del Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Alejandro Orfila, cuyo nombre sueña como

—Favor pase a la Pág. 41.

## Impresionante Funeral de Víctimas de Accidente Aéreo en Venezuela

CARACAS, septiembre 7 (UPI).— Venezuela asistió hoy conmovida al entierro de las víctimas de la peor tragedia de su aviación militar luego de la repatriación de los restos de las 68 personas, entre ellas 53 miembros del orfeón universitario, muertos el fin de semana pasado cuando un avión C-130 se estrelló en una de las islas Azores.

Una impresionante multitud.

—Favor pase a la Pág. 26.

## Policía Dispara Contra Turba de Negros en Sudáfrica

CIUDAD DEL CABO (Sudáfrica), septiembre 7 (UPI).— La policía disparó hoy contra una turba de revoltosos negros y mulatos y mató a por lo menos cinco de ellos en un nuevo brote de violencia antigubernamental, que extendió los graves incidentes al corazón de áreas de Ciudad del Cabo, habitadas por blancos y aumentó la cifra de muertos a 303 en 11 semanas de disturbios en todo el país.

La policía informó que cuatro hombres resultaron muertos en el área de Ciudad del Cabo y que otro pereció en el poblado negro de Soweto, cerca de Johannesburgo, 1.600 kilómetros al norte de esta ciudad portuaria.

Un "número considerable" de personas resultaron heridas, de acuerdo a un portavoz de la policía.

La policía de choque disparó perdigones y gas lacrimógeno y las calles se estremeaban con la explosión de juegos artificiales, detonados para ahuyentar a los manifestantes.

## 1500 Aniversario Caída Imperio Romano Pasa Inadvertido

ROMA, Sept. 7 (UPI).— Los habitantes de Roma estuvieron hoy demasiado ocupados recuperándose de sus vacaciones veraniegas, para tomar nota de una fecha trascendental en la historia de su ciudad y de todo el mundo Occidental: El 1500 aniversario de la caída del imperio romano.

A pesar de que los historiadores divergen acerca de la fecha exacta, la mayoría concuerda que hacia el 7 de septiembre del año 476 de la Era Cristiana, el último de los emperadores romanos, un joven inexperto llamado Rómulo Augusto, fue depuesto por el Bárbaro Odoacro.

Y pese a que después de la división del imperio romano los emperadores de Constantinopla se

mantuvieron en el poder, otros mil años, la insurrección de Odoacro puso fin a 499 años de poder romano en Occidente.

Fue el eclipse de una era cuyas leyes y cultura formaron el mapa y las lenguas de Europa, hasta la fecha presente, pero los romanos de hoy parecen extrañamente ajenos al manantial histórico que significa Roma.

En una ciudad cuyos habitantes viven inmersos en mármoles y ruinas ilustres, los romanos de hoy, están celebrando la fecha sin ningún aparato, sin paradas, bandas ni tiradas retóricas de políticos que traten de sacar conclusiones edificantes de lo que el historiador del Siglo XVIII, Edward Gibbon, llamó "la más

—Favor pase a la Pág. 41.